
      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 
 
 

 
REQUERIMENTO Nº 563/2019 

 
 

Requer informações sobre a 
estrutura física da UPA - Unidade 
de Pronto Atendimento, localizada 
no bairro Santa Rita de Cássia, 
neste município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
  

CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por munícipes 
solicitando informações sobre o prédio da Unidade de Pronto Atendimento (UPA); 
 

CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 
órgãos públicos municipais; 

 
CONSIDERANDO que a UPA é uma obra do Governo Federal que por 

razões já antes explicadas, estava abandonada aguardando os trâmites da justiça; 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1º) O prédio onde seria ocupado pela UPA já está em posse do nosso 

Município? 
  

2º) Conforme informações divulgadas, a UPA será transformada em UBS. 
Qual a previsão para que isso ocorrerá? 

 
3º) Além de UBS, há planos para que o prédio ocupe mais algum 

departamento do setor da saúde? 
 

4º) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.  
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Agosto de 2.019. 
 
 

 
Marcos Antonio Rosado Marçal 

Marcos Rosado 
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